

天草中だより



令和2年7月16日 第4号

文責：校長 豊原 康德

生徒会活動の活性化へ



6月26日（金）に生徒総会を開催しました。臨時休校の関係で、約1ヶ月遅れとなりましたが、本年度の活動の方向性について、全校生徒で確認することができました。上の写真は、生徒会スローガンの承認と模擬授業の様子です。模擬授業では、生徒会が提案する「学びの約束」について、具体的な授業での姿で説明があり、今後目指していく学びの姿のイメージを持つことができました。

1年生研究授業

7月1日（水）に天草小の先生方をお招きして、1年生の研究授業（国語）を実施しました。当日は、2・3年生も参観しましたので、緊張したようですが、しっかり挙手、発表ができていました。授業後は、全校生徒で授業研究会を開き、「学びの約束」が授業の中でできているかの評価を行いました。2・3年生からは課題に対する改善策も提示されました。



思春期の子どもへの関わり～家庭教育学級の講演より～



7月2日（木）の授業参観・家庭教育学級等はお世話になりました。家庭教育学級は、保護者（小学校関係者含む）や地域の方など14名の出席がありました。今回は、「生活習慣の崩れに潜む落とし穴」という演題でしたので、生徒たちも参加して話を聞きました。講師は自立支援相談員の 辻川 章 先生で、「睡眠と成長ホルモン」「ゲーム依存症の怖さ」「プログラマーとゲーム依存症の違い」などを詳しく説明してもらいました。その中で、「ゲーム依存症の怖さの共通認識のもと、親子でルールを持つことが大事である。」ということが印象に残りました。

各部代替大会決定！3年生有終の美を

【バスケットボール部】

- 期日：7/24, 25
- 会場：大矢野総合体育館
- 組み合わせ：天草 対 大矢野
- 試合時間：12:30 (1回戦)



【野球部】

- 期日：7/18, 19, 23, 24
- 会場：稜南中野球場
- 組み合わせ：天草・荅北 対 本渡東・倉岳
- 試合時間：10:00 (1回戦)



【男子ソフトテニス部】

- 期日：7/18 団体戦
7/19 個人戦
- 会場：広瀬コート(団)、市営コート(個)
- 組み合わせ：大会当日発表



【女子ソフトテニス部】

- 期日：7/18 団体戦
7/19 個人戦
- 会場：アロマテニスコート(団・個)
- 組み合わせ：大会当日発表



キャリア教育講話



本来は昨年度末に計画していましたが、コロナ禍の影響で延期していましたキャリア教育講話を6月30日(火)に実施しました。講師は、鬼海ヶ浦で「ホリデーパーク風来望」を運営されている生田達三さんをお願いしました。生田さんの生き方や経験等から、生徒たちは多くのことを学ぶことができました。生徒たちだけではなく、教職員も感銘を受けていました。話の内容から、「チャレンジすることの大切さ」「夢中になること」「自分らしい生き方」「人生に失敗はない」「自分の気持ちに正直にすること」「自分の価値観を持つこと」など、多くのことを感じる貴重な機会でした。

コロナウイルスの感染状況が不透明ではありますが、今後も「生き方」「将来像」等を考える機会としてキャリア教育講話を実施していく予定です。地元の方で講師として適任の方がいらっしゃいましたらご紹介ください。

～お知らせ～

①体育大会について

本年度の体育大会は9月27日(日)に開催します。生徒数の減少に伴うプログラムの見直しにより、午前中の半日開催の予定です。

②コロナウイルス感染について

感染が疑われ、PCR検査を受けることが決定した場合は市教育委員会を通じて県教育委員会に報告する必要があります。その際は、必ず学校に連絡願います。

第1回学校運営協議会報道

7月10日(金)に本年度の第1回学校運営協議会を開催しました。協議会の委員は学校だよりの先月号でお知らせしたとおりです。今回は第1回目ということで、次のような内容でした。

<会議の内容>

①委嘱状交付(天草市教育委員会より)

②会長・副会長選出

※会長：葛籠貫 喜昭 様

副会長：沢村 亮二 様

③学校運営協議会組織説明(規則など)

④各学校からの経営説明

⑤地域学校協働本部からの報告

⑥意見交換など

- 合同運動会・体育大会の費用確保について
- 学校からの情報発信について
- スクールバスの弾力的運用について
- 休校期間中の家庭学習について
- 地域でのあいさつについて

1年生農業体験に向けて

1年生では総合的な学習の時間に体験活動として、農業体験を計画しています。その事前学習として、7月10日(金)に高浜在住でレンコンを栽培されている岩下龍志さんに来校いただき、お話をいただきました。学生時代の話から、天草に移住するまでの経緯、レンコンの特徴等、興味深い内容で、キャリア教育の視点からも価値のあるものでした。夏休み明けには、レンコンの収穫作業体験を行う予定です。

